

Antrag Nr. 10-O-02-0030

DIE GRÜNEN

Betreff:

Künftiger Standort ESWE-Wartehäuschen und Baumnachpflanzungen in der unteren Bleichstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu berichten, wo genau in der Bleichstraße (Bereich zwischen Schwalbacher und Hellmundstraße) die Wartehäuschen stehen werden und wie viele Bäume in diesem Bereich an welcher Stelle nachgepflanzt werden.

Begründung:

Im Bereich zwischen Helenen- und Hellmundstraße sind eine Reihe Bäume gefällt worden, diese sollten nachgepflanzt werden. Im neu verlegten Fußgängerweg sind jedoch keine Baumscheiben vorgesehen, obwohl Herr Guntrum von Baumscheiben mit Metalleinfassungen gesprochen hat.

Wiesbaden, 26.10.2010